

Manifestaciones Obreras en Cinco

Trabajador Ametrallado en Buenos Aires

- ★ En Tel Aviv Intentaron Detener la Marcha
- ★ Huelga Nacional en Italia; Paró un Millón
- ★ Continúa en Bogotá la Huelga de Hacienda

Información de TEODORO DUCACH,
AP, AFP y EFE

Grandes manifestaciones obreras y huelgas se efectuaron en Buenos Aires —un obrero fue ametrallado por el ejército—, en Tel Aviv, en donde 30,000 trabajadores chocaron con efectivos policíacos y en Roma, para protestar por las medidas económicas de sus gobiernos o contra el alza de precios y bajos salarios, en tanto que en Colombia las cuatro principales centrales obreras decidieron organizar manifestaciones para el próximo día 18.

En Buenos Aires un comando militar informó que sus tropas mataron a un activista "que incitaba al cese de actividades", cerca de la estación Constitución, terminal del ferrocarril Roca.

Muchos trabajadores fueron cesados, al cumplirse una semana de la más grave crisis laboral en 19 meses de régimen militar.

Los obreros ferroviarios y de las cinco líneas del Metro paralizaron sus labores hace una semana, exigiendo aumentos salariales del ciento por ciento. A ellos se agregaron trabajadores de distintos sectores estatales (petroleros, bancarios, comunicaciones, agua y energía, estibadores y cerealeros), hasta configurar un panorama crítico sin precedentes desde el golpe de estado militar el 24 de marzo de 1976.

El gobierno, según se dijo, intenta poner fin a la situación mediante la aplicación de la ley de seguridad, que niega el derecho de huelga, así como con intimidaciones, ceses mativos, que ya comenzaron a efectuarse, y un aumento del 40 por ciento anunciado por el Ministerio de Economía que las fuentes gremiales consideran insuficientes.

La Asamblea Permanente por los Derechos Humanos, integrada por dirigentes políticos y religiosos, intelectuales, científicos y artistas, se dirigió hoy al Presidente Rafael Videla expresándole que "subsisten formas de violencia ilegítima, violaciones de derechos esenciales, personas detenidas, muertas desaparecidas y otras violaciones de los derechos humanos".

Países;

Choques con Policías

Despidos Masivos y un Activista Muerto, Saldo de la Crisis Laboral Argentina

BUENOS AIRES, 3 de noviembre (EFE, LATIN).— El gobierno militar argentino enfrentó el más serio desafío laboral de sus 19 meses de gestión con la aplicación de la Ley de Seguridad, que esta tarde dejó el saldo de un activista muerto y numerosos despidos a trabajadores del transporte subterráneo y ferroviario, en huelga por demandas salariales.

El ejército en Buenos Aires informó hoy que sus fuerzas mataron a "un activista que incitaba al cese de actividades" cerca de la estación terminal de ferrocarril "Roca".

Los obreros ferroviarios y del "Metro" paralizaron sus tareas hace una semana exigiendo un aumento del 100 por ciento en sus sueldos.

El ministerio de Economía anunció anoche la aplicación de la Ley de Seguridad para los que resistan la oferta oficial de un máximo del 40 por ciento, paralelamente, la empresa estatal de ferrocarriles cursó los primeros telegramas de cesantía.

El comando militar ordenó a las emisoras de radio y televisión la difusión cada 30 minutos del parte sobre la muerte del activista, ocurrida anoche.

Un atentado guerrillero provocó hoy un incendio en una estación cercana a Buenos Aires mientras otras versiones señalaban ataques contra autobuses con clavos de varias puntas que desinflan sus neumáticos.

La Ley de Seguridad, dictada en las postrimerías del derrocado gobierno peronista y reformada por la Junta Militar, contempla penas contra los huelguistas que van desde el despido sin pago alguno hasta condenas de 10 años de prisión.

La situación en el conflicto continuaba incierta al anochecer de hoy.